



8月
15日

磯部温泉祭り 花火大会

夏の風物詩である、磯部温泉祭り花火大会が3年ぶりに行われました。天候にも恵まれ、夜空にきれいな花火が約3,000発打ち上がり、訪れた皆さんから大きな歓声が上がっていました。



8月
3日

「SLよこかわ号」が運行しました

JR東日本が主催する「SLよこかわ号試乗会」が開催され、高崎～横川駅間をSLが運行しました。沿線各所には多くの人が見送りに訪れ、大きな賑わいを見せていました(写真は、安中駅を出発するSLよこかわ号)。



8月
23日

DX講習会

市の部長・課長級職員を対象に、群馬県DX推進監の岡田亜衣子氏を講師に招き、「DXの認識共有・機運醸成」をテーマに講演会を実施しました。その後の座談会ではDXに関する課題について、県庁での事例を参考にアドバイスを受けました。



8月
9日

全国大会出場おめでとうございます

天皇賜杯第77回全日本軟式野球大会群馬県大会で優勝した関東西濃運輸軟式野球部の皆さんが、全国大会出場の報告に訪れました。ユニフォームの右袖には「安中市」のワッペンをつけていただいています。



8月
26日

この夏、関東・全国で活躍しました

中体連関東大会・全国大会に、市から参加した中学生の報告会が行われました。中学生たちは大会での成績や感想を報告するとともに、将来に向けての抱負や今後の課題などを述べていました。



8月
10日

寄贈ありがとうございます

米生産者と子育て世帯を支援するため、米庄商店の丸山征二社長から、市子ども食堂連絡協議会に市内産の玄米180kgを寄贈していただきました。いただいた玄米は、市内9か所の子ども食堂に配られました。